



« Les canards nichent à moins de deux mètres de l'eau, nous disons donc aux gens de ne pas s'approcher à moins de 10 mètres du rivage. »

À propos des orignaux, M. Leeson suit les déplacements de deux femelles qui attendent des petits pour pouvoir en interdire l'approche à la fin de juin. Des zones d'interdiction de vol ont aussi été délimitées, de sorte que les hélicoptères resteront à bonne distance des chèvres sauvages des Rocheuses et des mouflons qui hantent le pays alpin avec leurs petits.

Par ailleurs, les Stoney Nakoda de la vallée de la Kananaskis ont un riche patrimoine culturel, spirituel et cérémonial auquel la direction est sensible, et c'est pourquoi elle prend grand soin de ne pas déranger ni de ne pas déprécier les valeurs autochtones.

La communication de renseignements au public sur les mesures prises pour protéger l'environnement a toujours été une tâche prioritaire pour les organisateurs du sommet, qui font notamment des exposés dans des écoles et des

centres communautaires, publient des articles dans le bulletin mensuel du G8 et entretiennent un dialogue continu avec un réseau de groupes écologistes locaux et nationaux.

L'approche du Canada au sommet, caractérisée tant par son emplacement que par la prise en considération de l'environnement, est sans précédent dans l'histoire des conférences du G8. Si les endroits éloignés sont privilégiés pour les sommets à venir, l'initiative du Canada pourrait contribuer à protéger l'intégrité environnementale de régions fort éloignées de Kananaskis. 🍁

Mont Kidd, région de Kananaskis, en Alberta.

Pour plus de détails sur le siège du Sommet du G8, visitez www.g8.gc.ca et cliquez sur « Kananaskis ».